
                  栗橋國際カントリー倶楽部 

             平成２８年度 理事会 議事録 
 
１．開催日時   平成２８年９月４日（日） ｐｍ１：００～ｐｍ３：００ 
２．出席者    理事長   塚田 進    キャプテン 渡辺 清美 
         理 事   石井 宏  宮本 武士  木戸 外司  山口 智紹 
         以上 6 名出席   事務局  森田  長谷川  廻谷顧問   
３．塚田理事長挨拶の後、議案審議に入った。 
４．第１号議案 クラブハウス建て替えに関する件 
 (1) 事務局から、この春より金融機関と会合をもち、ハウス解体、建築見積りならびに事業計画の具体的な

作成に入った。なお、未だ群馬の姉妹コースのハウス火災調査に結論がないため、事業計画作成に影響し

ている旨の報告があった。 
(2) 事務局からのクラブハウス建築案の提示があり、意見交換を行った。 

５．第２号議案 理事・分科委員からの理事会審議議案に関する件 
   提出のあった議案の審議ならびに意見交換をした。 
  (1) クラブハウス建て替え替について 

第１号議案で審議。 
  (2) 食堂の冷房について 
     事務局からクラブハウス建て替えまでは、現状維持とする説明があり合意があった。 
  (3) アウト３番にも池までの表示を要望 
     コースでの距離表示板の設置、コースガイドに表記することにした。 
  (4) お風呂のシャワーの水圧改善について 
     ガス会社と連絡をはかり、水圧等の改善を行っていると事務局の報告があった。 
  (5) 競技で女性がいる組は３人組にして流れをスムーズにしてほしい 
    現状のハンディキャップ順での組み合わせをとることで合意を得た。 
  (6) カート道路を補修してほしい 
     事務局から冬期に実施すると報告があった。 
  (7) 目土用の砂とスコップを補充してほしい 
     事務局から即実施すると回答があった。 
  (8) コース内のボール洗い器の水が不足している 
     事務局から徹底すると回答があった。 
６．第３号議案 その他 
    クラブ主催公式競技において、理事長杯、キャプテン杯で参加者が集まらず競技不成立の状態に渡辺 
   キャプテンから問題提起があり、各競技の参加資格条件、競技方法、また参加者をいかに増やすか等で 
   意見交換を行ったが、アンケートをとり情報を収集のうえで、次回の理事会で審議することにした。 
７．以上をもって理事会を終了した。 
                                               以上 


